

Kantoor Redactie & Administratie:
JUFFERSSTR. No. 32.
TERNATE
 Losse nummers f. 0.20
 Diterbitkan pada tiap-tiap hari REBO oleh penerbit „Sentosa” di Ternate.

„SENTOSA”

- NIEUWS & ADVERTENTIEBLAD V.D. „GROOTE-OOST” -
 Directeur: **S. B. A. SOLEMAN.**
 Hoofd-Redacteur: **A. S. BACHMID.**
 Redacteur oentok Minahassa: **Ch. PALIT** | Redacteur Kota: **TONG GIE HAO**
 Pembantoe tetap: **H. M. RADJA LOA**

HARGA ADVERTENTIE:
 per regel (satoe baris) f 0.25
 Berlangganan lebih moerah.
ABONNEMENT:
 Sekwartaal f 1.75
 1/2 tahoen 3.-
 Setahoen 5.-
 Wang langganan dibajar kemoeka.
PENTJETAJAK:
 Drukkerij **MERCURIUS Ternate**
 dengan tidak menanggung isinja.

AWAN PEPERANGAN MASIH TETAP MENOETOEPI OEDARA POLITIEK DI EUROPA.

Keada'an di TIMOER-DJAOEH bertambah keroeh.

Mas'alah Dantzig masih belum mendapat pembebasan, biarpun sekarang sudah ternjata lagi niatan jang sebenarnya dari Herr Hitler. Djoega badan pemerintahan di Dantzig dengan berterang sudah bikin persediaan oentok pembela'an kotanja, jg sangat gampang bisa diartikan satoe tantangan oleh fihak Polen.

Menoeroet kabar2 kawat jang paling achir, maka rajat kota Dantzig diwadjabkan (baikpoen lelaki maoepoen perempuan) bekerdja ber-sama2 dan kasih pertolongannya pada pemerintah boeat pekerdjaan oemoem, sedang semoea roepa milik2 pendoeoek kota haroes disediakan oentok keperluan badannya pemerintahan dengan tidak bakal mendapat penggantian keroegian, Koesasa oentok menjalankan ini atoeran2 sudah dikasihikan pada badan pembesar politie sehingga di saban sa'at ini tindakan lantas bisa diambil.

Dengan berterang alat2 penembak tank didjalankan berkeliling kota dan ta'sjak

lagi bahwa ini semoea bermaksoed memperlengkapkan kota Dantzig oentok sesoeatoe pertaroengan.

Sementara itoe maka sekarang Duitschland sudah moelai bikin manoeuvre (perang-perangan) oentok mentjoba alat peperangannya jang memakai kekoean motor, se dang menoeoet kabar aneta tt. 14 ini boelan maka pemitjaraan antara Ribbentrop dan Ciano sudah mengwoedjoedkan keakoean diantara Duitschland dan Italie dalam semoea oeroesan jang dikemoekakan. Djoega so'al Dantzig ada dibitjarakan (djadi sudah diambil poatoesan djoega terhadap ini hal - red.), hanja menoeoet pernjataan officieel dari pemerintah Duitschland tanggalnya oentok p i t j a h k a n ini mas'alah masih belum ditetapkan. Kalangan jang boekan officieel di Berlijn, tetapi jang ada tjoeoep mengatahoei doedoeknja oeroesan, sama menoeoedjoek perasaan chawatir dan banjak kabar2 menggemparkan tersiar dalam kota, sedang jang paling membimbang-

kan rajat, jalah bahwa boleh djadi Herr Hitler bakal bikin pidato didepan rajat pada tgl. 15 i. b. dan malamnja bakal digerakkan madjoe balatentara Djerman oentok mengwoedjoedkan apa jg ditjita.

Sebaliknja di tanggal 13 j. b. l. England, Frankrijk dan Sovjet-Rusland sudah landjoetkan pemitjaraan mereka tentang oeroesan militair. Toedjoeannya tidak dioemoemkan, tetapi ada ternjata bahwa ini pelandjoetan pemitjaraan dibikin dengan pengharapan jang soetji dan ichlas (sic!) soepaja selekasnja bisa didapat persetoedjoean.

Ini semoea menoeoedjoek bahwa awan peperangan bertambah gelap di benoea Europa.

Tentang Timoer-Djaoeh keadaannya bertambah lebih keroeh lagi dari jang sudah. Karena kegentingannya keadaannya, maka pemerintah2 asing di Shanghai sudah pada memperkoatkan masing2 consessienja, sedang fihak Frans bikin mobilisatie dari corps vrijwilligers dan fihak Japan menambah kekoean pendjagaannya disekitar Shanghai jg ada didoeoek oleh tentara2 Japan. Dari fihak Tiongkok katanja ada dibikin persediaan besar didekat Shanghai oentok

menjerang tentara Japan, sedang boleh djadi maksoed dari ini persediaan jalah oentok merampas kembali Kota Shanghai dari tangannya Japan.

Pemitjaraan jg dilakoekan antara England dan Japan tentang kepentingan2 Inggris teroetama di kota Tientsin soedah mendjadi mandek dan Japan mempersalahkan Inggris dalam menjoesahkan djalannya ini conferentie. Roepanja ini sudah membangkitkan penasaran difihaknja Japan, sehingga menoeoet kabar aneta-domei tt. 14 j. b. l. maka Cato sudah menolak permintaannja Craigie (wakil Inggris) oentok memoelaikan lagi itoe pemitjaraan.

Kita boekan dengan sengadja hendak berlakoe pesimistis, tetapi menoeoet kabar2 kawat jang diringkaskan diatas, mata'ada soeatoe penoeoedjoekkan jang njata poen, bahwa keada'an sudah mendjadi lebih baik.

Dan memang ta'sorang poen jang dapat memastikan atau menetapkan akibatnja

Hanja sang Tempo sadja jang dapat meloekiskan apa jang sudah termaktoeb dan kemana toedjoeannya ini semoea keke-roehan dan kegentingan, jang dalam tempo jang achir2 ini ada tetap membimbangan doenia se oemoemnja.

Komen

Djoernalis boekan berharap wang atau apapoen.....!

Para pematja jang terhormat Pemoeda2 Arab di Ternate:

Pada tanggal 10 Aug. jl., malam Djoemat didalam Pasar Malam berdengoeng dengoeng dari moeloet beberapa pemoeda Arab Ternate tentang pesoeat kabaran dan kedjoernalistiekan, jang mana dengoengan ini berroepa ngomelan jang telah keloeat dari garis kesopanan. Ini disebabkan ada salah satoe artikel dari penoeis Tarnater dalam s. k. Sentosa tanggal 9 Aug. jl. No. 32 dengan bertitel „Tabiat meroesak” jg mengenai critiek terhadap seorang pemoeda Arab.

Dari goesaran ini timboellah dari moeloet beberapa pemoeda Arab penghinaan terhadap kita kaoem Djoernalis, dan soerat2 kabar di Ternate. Ada jg berkata, bahasa kita tjari harga rokok, sehingga kita telah masoekkan artikel kita keroesangan soerat kabar. Ada poela satoe penghinaan terhadap soerat2 kabar jg tak pantas saja kabarkan disini, disebabkan perkataan ini sudah amat djaoeh dari sipat kesopanan.

Teroetama terhadap penoeis Tarnater ini penghinaan sudah mendesak terlaloe sangat. Oentok mentjahari siapa penoeis Tarnater itoe, maka mereka telah menaroech sjak wasangka jang sudah keloeat dari boeah moeloetnja kepada saja, seorang jang tak ketahoei incident itoe, jang dikabarkan oleh penoeis terseboet. Ini penaroechan sjak wasangka berroepa toedoechan jang boekan2, maka saja tida perloe goebris lebih djaoeh, karena ada mengasih tanda dari singkatnja pemandangan mereka itoe.

Dan kepada bangsakoe penoeis Tarnater berdjoenglah saudara dalam mentjaha-

DROSTE CACAO

SELAMANJA

DJEMPOL

ALTIID VOORAAN

ri incident2 sematjam ini dan kabarkan di dalam soerat2 kabar disini (Ternate). Bila soerat2 kabar disini tiada terimah lagi, saudara kirim sadja artikel saudara itoe banjak2 kepada saja dan nanti saja gambarkan bagaimana perasa'an kita tentang incident2 itoe didalam soerat2 kabar jang berdasar kebangsaan, oempama Soera Oemoem dan lain2, sebab saja kenal artikel jang saudara kabarkan itoe adalah tersangkoet pada kaoem poeteri bangsa kita (Indonesia).

Terhadap kaoem Djoernalis dan soerat2 kabar di Ternate jang lain, saja berharap akan soeka memberi persandangan tentang pekerdja'an Djoernalistiek, soepaja dapatlah mereka insjaf, bahwa kita boekan bekerdja oentok mentjahari nafkah peroeat atau lain2, melainkan kita bekerdja oentok noesa dan bangsa kita. Ja, barangkali jang katakau kita bekerdja goena isi peroeat, ia itoelah jg berniat demikian, djika dia sudah hidoep didalam kelaparan dan akan menerbitkan soerat kabar jang bergoena bagi diri sendiri.

Saja berharap,
 Hasan Moehamad Radja Loa

Penjedia'an perkakas2 oentok gali koeboer.

Oentok penggalan koeboer di Pekoeboeran Islam, maka Hakim Sjara disini sudah membeli perkakas2 jang tjoeoep dan perloe goena itoe, perkakas2 mana ada disimpan dan dalam pendjaga'annya mandoer Roetang. Djikalau ada kematian boleh di pindjam itoe perkakas2 dari mandoer terseboet dan sesoedah dipakai haroes dikembalikan dengan betoel padanja djoega.

Harap mendjadi pengatahoennja kaoem Moeslimin seomoemnja. (Hakim Sjara)

Eigenaar baroe dari Motor-laet „GABY”

Pada tgl. 12 j. b. l. dikantoor Ged. Vendumeester disini telah diadakan Jelang Motorlaet „GABY”, dengan dapat perhatian tjoeoep dari kalangan saudagar disini. Achirnja itoe motor-laet sudah dapat dibeli oleh toean Kho Ba dengan harga f. 1350. Ini Eigenaar baroe memang sudah mempoenjai beberapa motor laet dan dengan pembelijannya jang sekarang, maka boleh dibalang oeroesan pengangoetan laet

dengan kapal ketjil oentok Ternate dan sekitarnja bakal dipegang dan berada dalam tangannya djoega.

Perhatikanlah.

Oedjoetnja kita sams tahoe, tentang penoeoedok kamp: Paladjava, adalah terdiri dari bangsa2 jang beschaafd: tetapi oemoemnja, tentoe ta'semoea akan soeka mengambil tindakan beschaafd, meskipoen disitoe ada terdapat banjak pengandjoer2 (pemimpin2) Agama jang termasukhoer belaka, sebagai seboeah roemah disitoe ada mendjadi centrumnja antara kaoem pemoeda dan pemoedi boeat mereka poenja saling tjinta - menjinta, sehingga njatalah bagai pen: beberapa isterinja orang hampir2 djadi korban oleh pengaroehnja Eigenaar roemah itoe bernama njonja H. djandanja almarhoem.....

Hal ini meskipoen si toean roemah sudah tahoe bahase perboeatan ini ada sangat dilarang oleh adat dan Agama, terlebih kepada Wet Pemerintah, tetapi tetap djoega ia mendjalankan itoe sebagai kewadjabannya. Harap jang berwadjib soeka perhatikan, karena perboeatan jang sematjam ini, tentoe meroesakkan masjarakat kita se oemoemnja.

P A T R I O T

Gedong sekolah Taman Siswa

Menoeroet warta jang boleh di pertjajai, gedong sekolah Taman Siswa sedang didirikan dan bakal selesai diharap kira-kira dimoeka tanggal 1 September j. a. d.

Dan akan tiba di sini goeroe sekolah itoe pada tanggal 18 Augustus j. a. d. nengikoet kapal dari Manado!

Moga2 soeboerlah pendirian tjabang itoe!

RECTIFICATIE

SALAH TJETAJAK

Artikel jang berkepala:
 Soerat kiriman (diloear red).
 seharoesnja ditjetak; Soerat kiriman (diloear t a n g g o e n g a n j a red).

KAOEM IBOE DALAM PERGERAKAN.

(Kemana arahnja kaoem Iboe kita di Ternate maepeoen Maloekoe choesoes?)

Pergerakan apapoen, djika disampingkan kaoem Iboe, maka akan berdjoeanglah kita didalam zaman ini dengan teratoer rapih. Kita (kaoem bapa) akan lemah djoea dan takkan tertjapai tjita - tjita kita jang moelia, bila kaoem Iboe kita tidak mengindahkan.

Peristiwa jang begini adalah ketentoean wet Alam jang sedjak dari nenek mojang kita, Adam dan Hawa, sehingga kiri tak dapat diobah, akan tetapi kaoem bapa barangkali soedah meloepakan. Terdjalarnja Igamma Islam dimoeka boemi ini, tak lain disebabkan dalam perdjoeangan Nabi Moehamad s.a.w. mendapat sokongan dan bantoean dari kaoem Iboe (batjalah istri beliau), jang mana sokongan dan bantoean berroepa harta benda dan teristimewa lagi jang berroepa kebathinan.

Kaoem Iboe jang menetapi djan-dji dan kewadjan mereka, soedah barang tentoe kaoem bapa mereka akan madjoe dan terkemoeka, tanah air dan bangsanja akan selamat dan masjarakat mereka akan aman dan sentosa. Disitoe tak ada djoega kemungkinan dengan madjoe moendoernja kaoem bapa pada tiap2 negeri adalah tergantoe atas diri kaoem Iboe mereka.

Kaoem Iboe jang tak mempoenjai kemaean bekerdja dan berdjoeang bersama-sama oentoek noesa

dan bangsanja, maka adalah kedoeoekan mereka didalam kalangan jg rendah dan pengroesak perdjoeangan lagi poela berbahaya. Djanganlah mementingkan diri sendiri dan haroes memperdoeli keboetoean masjarakat roemah tangga dan pergaolan sesama bangsa dan bekerdjalah sebagai tiada mengenal letih dan lesoe oentoek kepentingan noesa dan bangsa maepeoen Igamma, soepaja hidoeplah kamoe (kaoem Iboe) didalam perdjoeangan kebenaran.

Bagi kita kaoem bapa haroes tetap mendjoendjoeng tinggi akan tjita - tjitanja kaoem Iboe dan pandanglah kaoem Iboe jang hidoep didalam pergerakan sebagai pengandjoer noesa dan bangsa kita. Kaoem Iboe di negeri - negeri jang soedah berada kemadjoean, merasa dirinja berkewadjan sebagai kaoem bapa dan tidak haroes berpeleok tangan, melainkan mengerdjakan segala sesoeatoe jang terpenting dalam masjarakat. Haknja kaoem Iboe boleh dibilang sama dengan kaoem bapa dalam hal menentoet ilmoe, maepeoen mentjahari kemadjoean apapoen.

Akan tetapi balik pikiran kita ke kaoem Iboe bangsa disini maepeoen Maloekoe choesoes, maka tampaklah oleh kita akan kegelapan pikiran mereka, disebabkan mereka merasa diri hanja merdeka dalam pekerdja'an didapoer sadja (walhasil hanja ke-

pentingan roemah tangga).

Kefanatiekan kebangsaan dan ke Igama'an soedah mendjalar dalam diri mereka, sehingga sesoeatoe pekerdja'an jang moelia, dapatlah ditakoeti dengan larangan jang boekan karena bangsa atau Igama, sampai pekerdja'an itoe takkan tertjapai.

„ Pada Iboe - iboe bangsakoe, saja (pen.) berharap akan mendjalkan otakmoe dengan leloeasa dan sadarlah kamoe dari pada tidoer jang selaloe terajoer - ajoer oleh kemoendoeran dan kehina'an diri ”

Kita haroes bekerdja oentoek kemadjoean kita semoea, oleh karena kita disini rasanja masih hidoep didalam abad jang ke sepoeleoh. Basmilah dengan sekoeat - koeat akan koetoe pengroesak masjarakat dan bekerdjalah kita goena noesa dan bangsa. Berharap !!!

RADJA LOA

Pengaroeh takoet dalam pendidikan.

Orang setiap kali pernah lihat, bagaimana banjak anak2 pada masa ketjilnja sering dibikin takoet dengan segala matjam dongengan jg kebanjakan tida masoek diakalg mana ini perasa'an „ takoet ” teroes terbawa - bawa hingga pada waktoe dewasa, ompamanja. Nanti ditangkap setan kaloe nakal; nanti sakit kepala kaloe main dipanas matahari; d.l.l. sampe pada djin2 setan2 dan koentianak jg bekoekoe pandjang jg katanja ada ter-

Schoenmaker Faladjawa

Sanggoep memboeat roepa2 spatoe dan slof dari koelit dan erep dengan harga moerah.

Agent Toko Cooperatie Faladjawa dan Boekhandel en Bibliotheek „ Kemadjoean ”

Ahmad A. Hanafi Passar Ternate

bang malam dan siang serta jg menjero-pai dirinja sebagai manoesia.

Djadinja anak2 itoe boekannja di adjar berani dan berlakoe djoedjoer akan tetapi diadjar djadi pengetjoet Sesoeahnja datang itoe waktoe, nanti anak2 akan mendapat ketahoei bahwa itoe semoea ada bohong belaka, akan tetapi itoe „ perasa'an takoet ” tadi soedah melengket pada batiu dan soemangat anak2 itoe, hingga apa sadja mereka mae berboeat, selaloe ada diberikoetkan sama perasa'an takoet dan sangsi2 dan kwatir.

Ini semoea pengrasa'an seperti djoega soedah tertantjap dalam otaknja anak2 apa lagi anak2 jg diserahkan dalam tangannja baboe2 jg boeta sama sekali dalam didikan dan mae kepingin gampang sadja boeat diamkan anak2 jg selagi dalam pengawasannja, dan tantjapkan itoe „ pengaroeh ketakoetan ” jg boekan moestinja, anak2 jg soedah djadi pengetjoet, tida pertjaja lagi pada dirinja sendiri, dan orang2 jg tida mempoenjai ke-pertjaja'an pada diri sendiri, soedah tida tjakap djoega mendjadi pendoeoek dan rajat berharga bagi satoe negeri dan bangsanja.

Ini sifat pengetjoet jg terdapat dari pendidikan jg kliroe, tjoe ma bisa dibantras dengan keberanian dalam kedjoedjoeran dan pengetahoean serta didikan jg setimpal, goena penghidoepan anak2 itoe pada waktoe jg bakal datang.

dajakan hawa nafsoe; hormatilah kaoem iboe jg lemah itoe; pertinggikan daradjatmoe dan hargakan diri dan djawatanmoe sebagai anggota H. Sjara pada mentjapai perasa'an Zedelijkheid beserta Moraliteit jang soenggoeh perloe sekali teroetama oentoek sekalian Sjara !!!

Kepada sekalian Kaoem Iboe penoelis berseroe djoega: Berhatihatilah, soepaja djangan dirimoe moedah diperdajakan: Hargakan betoel - betoel dirimoe !!!

CHATTB

GIN TIANG

TOEKANG EMAS - KENDARI - WERK

21 Jufferstraat Kpg: Tionghoa

Pesedia'an besar dan model lebih baroe lagi, dari roepa2 perhiasan emas, berliant, intan d.l.l. oentoek njoaja2, toean2, nona2. Perhiasan emas keloearan Toko kami, bila mae didjoel kembali, atau mae ditoeak dengan jang baroe, tjoe ma tambah onkost sadja.

Djoega ada sedia horloge2 tangan dan beker2 sport, serta djoega banjak persedia'an kendari - werk dari perak. Menoenggoe dengan hormat.

GIN TJIANG TERNATE

Soerat kiriman (diloearred)

Membalas toelisan dalam s.k. Sentosa tgl. 9 Aug. 1939 No. 32, jg berkepala „ Harap diperhatikan ” jg mana toelisan ini ada mengenai badannja H. Sjara, maka saja sebagai seorang anggota H. Sjara, saja oemoemkan disini, bahwa apa jg tertoeis dalam artikel itoe ada benar sekali.

Adapoen perboeatan tn. A. D. itoe sebeloem ia mendjadi anggota H. Sjara. H. Sjara djoega tida alpa boeat mengangkat seorang jg dengan sengadja soeka melanggar hoekoem Igama, pada mendjadi anggotanja, H. Sjara djoega amat menjesal, karena tida se-kali2 tahoe perboeatannja itoe, ketika hendak mengangkat dia mendjadi anggotanja. Pembatja2 jg terhormat tentoe masih ingat pertengkaran dalam badannja H. Sjara, jg beloem selang lama ini telah terdjadi.

Maksoednja ta'lain dan ta'boekan oentoek membasmi dan kini sedang membasmi segala hal2 jg pintjang jaani:

Alle misbruiken. die in de loop der tijden binnen gesloten zijn in de H. Sjara, met wortel en tak uitroeien.

Boekan kepalang anggota2 H. Sjara terkedjoet, ketika mendengar incident jg doea minggoe laloe telah tersiar jg mana tn. A. D. mendjadi pokoknja, apalagi toean baharoe satoe boelan setengah lamanja mendjadi anggota H. Sjara dan ada termasuk golongan orang jang terhormat.

mat. Ketika perempoean jg telah mendjadi 'aib itoe menghadap H. Sjara menentoet maloenja, maka dengan segera H. Sjara mengadakan oeroesan, jani atas perboeatan tn. terseboet itoe, haroeslah ia dinikahkan dengan perempoean itoe. Tetapi tn. A. D. tinggal selaloe mentjari daja oepaja oentoek mempoenkirkan perboeatannja dengan mengakoe bersoempah diatas mimbar. Menoeroet kabar jg boleh dipertjaja berhoeboeng dengan maksoednja oentoek kawin dengan lain perempoean, jg telah di-kenang2kan, maka itoe ia mentjari daja oepaja jg sebegitoe. Soenggoeh gevoelloos dan hardvochtig! Moestahil seorang perempoean akan serahkan dirinja dalam tangan seorang lelaki, sebeloem ia digoda oleh lelaki itoe!

Tapi baroe saja dibawa kemoeka mimbar, timboellah dahsjatnja, karena perboeatannja ada benar sekali dus er onstond een strijd tusschen het goede en kwade in zijn brein en..... ia mengakoe bernikah dengan perempoean jg soenggoeh melarat dan 'aib itoe. Dan apa sekarang terdjadi? Sesoeahnja nikah lantas pada saat itoe djoega dithalak (tjerei) kembali, karena pada pikirannja ia soedah terlepas dari dosa dan segala2nja dan sekarang berhadap ia poela kepada keoentoengan jg baharoe, jani hendak nikah dengan perempoean jg lain, jg soedah di kenang2kan tadi itoe. Tapi Toehan jg Maha Koeasa dan adil jg selaloe melihat segala perboeatan2 baik

dan djahat dadi sekalian machloek diseloeroeh alam ini, menendoekkan kekoesa'an dan ke'adilannja.....Ketika tn. terseboet hendak meminang perempoean jg di kenang2kan itoe... ..lenjaplah perempoean itoe jani telah melarikan dirinja kepoelau Halmahejra, karena tida soeka kawin dengan tn. A. D. Djadi terantoekeh tn. terseboet sekarang pada pepatah2 Melajoe: Harapkan goentoer dilangit, air ditempang ditjoerahkan. Jg di kandoeng bertjeteran, jg di kedjar tiada dapat. Siapa jg menggali lobang (menjoesah atau memaloekan lain orang), ia sendiri terperosok (mendapat soesah atau maloe) kedalamnja

Het spreek van zelf, dat de H. Sjara er geen gras over laat groeien. Memang H. Sjara tida toenggoe lagi dengan hal jg sebegitoe. Soedah tetap ia akan di lepaskan tida dengan hormat dari djabatannja. Ini ada soeatoe bladzijde hitam dalam daftar H. Sjara. Tapi lantaran terhinder oleh hari keramaian jg baroe laloe itoe, jg maua anggota2 H. Sjara siboe dalam membantoe collecte dan toeroet bersoeaka raja pada hari jg moelia itoe, maka itoe hal itoe dioendoer sehingga pada tgl. 10 Aug. 1939, jg mana didalam sidang tn. terseboet telah dilepaskan tida dengan hormat dari djabatannja.

Penoelis berseroe kepada sekalian anggota2 Sjara djoega dilain tempat: „ Singkirkan dirimoe dari pada perboeatan2 jg sematjam itoe; berati - ati soepaja djangan moedah di

Pendirian Badan Peroe- sahan Kapal Hadji.

(Samboengan)

Dalam hal jg demikian maka Direc-
teur atau djika ia berhalangan, wakil Di-
recteurlah, haroes dalam waktue 14 hari se-
soedah soerat permintaan tadi masoek, me-
ngundang rapat oemoem dari aandeelhous-
ders jg dilansoengkan dalam tempo 2 boe-
lan sesoedah masoeknja soerat permintaan
tadi, dengan tjara sebagai jg tsb. dalam
art. 12; Djika Directeurs atau wakil Direc-
teur tiada memenehi permintaan itoe, ma-
ka jg bertanda tangan dalam soerat per-
mintaan itoe berhak mengadakan rapat ter-
seboet dengan mengingat tjara art. 12.

Art. 14.

Rapat oemoem dari aandeelhouders (ter-
ketjoeali apa jg telah terseboet dalam art.
11 alinea 4 jg nistjaja tidak dapat dipim-
pin oleh Directeur atau wakil Directeur) di
pimpin oleh Directeur, wakil Directeur dji-
ka Directeur berhalangan atau oleh salah
satoe dari Commissarissen djika wakil Direc-
teur tidak ada.

Rapat oemoem jg diadakan menoe-
roet apa jg terseboet dalam art. 13 alinea jang
terachir, dipimpin oleh Voorzitter jg dipi-
lih oleh rapat itoe sendiri; begitoe poela
Voorzitter dipilih dalam rapat itoe, djika
Directeur dan wakil Directeur dan Commis-
sarissen tidak ada atau djika sekalian com-
missarissen tidak soeka memimpin rapat ter-
seboet.

Dari segala apa jg dicitjarkan diboeat tjata-
tannja (notulen), ditandai tangan oleh Voor-
zitter dan seorang Commissaris dan 2 orang
aandeelhouders jg memang ditetapkannja
pada permoeala an rapat, jg isinja tjoe-
koep oentoeok boekti sebagai sekalian aandeelhous-
ders.

Tidak diharoeskan menandai tangan
tjatatan itoe, djika jg dicitjarkan itoe
haroes diboeat soeatoe notarieel proces-ver-
baal.

Art. 15.

Semoea kepoetoesan dari rapat ini da-
ri aandeelhouders itoe menoe-
roet soeora jg
terbanjak, ketjoeali djika dalam statuten
ini ada ketentoean jg lain.

Masing2 aandeel ada mempoenjai satoe
soeora, akan tetapi seseorang tidak dapat
mempoenjai soeora lebih dari en a m.

Soeora terhadap diri seseorang didja-
lankan dengan soerat, ketjoeali djika rapat
menentoeakan lain tjara, terhadap soeatoe
perkara didjalankan dengan mondeling.

Djika soeora terdapat sama, maka voor-
zitter jg memoetoeskan bagai sesoeatoe per-
kara, diadakan oendi djika soeora itoe me-
ngenai diri seseorang.

Art. 16.

Boekoe2 dari N. V. ini ditoe-
toep pada
tiap2 taheen penghabisan boelan December
permoeala an pada penghabisan boelan Decem-
ber 19.....

Dari boekoe2 itoe Directeur atau wakil
Directeur memboeat balans dan perhitoe-
ngan laba roegi, jg dalam waktue 14 hari
sebeloem adanja rapat taheen an aandeelhous-
ders oemoem disediakan dalam kantor N.V.
ini goena diketahoenja.

Djika soerat2 itoe telah disahkan oleh
rapat aandeelhouders oemoem, sebagaimana
jg terseboet dalam art. 13 alinea 1 maka
pengesahan soerat2 itoeelah jg mendjadi tan-
da serta boekti baiknja tot acquit en de-
charge bagi segala pekerdjaan Directeur,
wakil Directeur dan Commissarissen dida-
lam taheen jg telah laloe.

Djika soerat2 itoe tidak dapat disah-
kan, maka rapat itoeelah jg membetoelkan
sehingga dapat disahkan dalam rapat itoe
djoega; kalau sekiranya pekerdjaan itoe ti-

dak dapat dikerdjakan dalam rapat itoe,
maka rapat membetoelkan soeatoe commissie
soepaja bersama-sama dengan Directie dan
Commissarissen memboeat lagi balans dan
perhitoean laba roegi selesai dalam wak-
tue oentoeok jg ditetapkan oleh rapat itoe
djoega.

Seketika rapat menetapkan waktue oen-
toek mengadakan rapat aandeelhouders oem-
oem boeat mengesahkan balans dan per-
hitoean laba roegi jg dikerdjakan oleh
commissie.

Waktue rapat aandeelhouders oemoem
ini tidak boleh langkah dari doea boelan
sesoedah waktue commissie haroes memadjoe-
kan balans dan perhitoean laba roegi jg
telah dibetoelkan.

Art. 17.

Dari keoentoengan jg ditetapkan oleh
rapat oemoem taheen an dari aandeelhouders,
sebagaimana terseboet dalam art. 13 alinea
1 atau art. 16 alinea jg terachir, lebih da-
hoeloe diambil 25 p Ct goena reserve
fonds, 10 p Ct dari keoentoengan goena aandeelhous-
ders, sedang 10 p Ct goena
zakat fonds.

Sesoedah itoe maka keoentoengan diba-
hagi sepert berikoet :

25 p Ct dari restant kepada Directeur
dan wakil Directeur dibagikannja menoe-
roet kepastian jg diambil oleh rapat taheen an
atau rapat oemoem lainnja dari aandeelhous-
ders jg menetapkan keoentoengannja.

20 p Ct kepada sekalian Commissarissen.

15 p Ct kepada sekalian jg mempoenjai
soerat tanda pendirian.

Sisa dari keoentoengan kepada aandeel-
houders (tentang dividend persenannja se-
dapat-dapat diambil bilangan jg diboelat-
kan mendjadi seperempat p Ct mendjadi
oempama: 6 seperempat, 6 setengah dan
6 tiga perempat). Dividend jg tidak diam-

bil dalam masa 5 taheen, mendjadi milik
N. V. ini dimasoekkan dalam perhitoean
laba dan roegi.

Art. 18.

Maka adanja reserve fonds digoenakan
oentoeok menoe-
roet semoea atau sebahagian
dari kercegian, atau djoega goena keper-
loean lain jg ditetapkan oleh rapat oemoem
taheen an aandeelhouders.

Reserve fonds ini diperboeahkan (ren-
tegevend belegd) oleh Directeur semoefakat
dengan Commissarissen.

Djika reserve fonds ini soedah lang-
kah dari djoemlah modal jg dikeloearkan
maka Directie berhak mendjalankan oeng
kelebihannja itoe.

Art. 19.

Peroebahan statuten N. V. ini, menam-
bah lamanja, menambah atau mengoerangi
modalnja serta memboeahkan N. V. ini pa-
da masanja, menoe-
roet jg telah ditentoeakan
atau sesoedahnja ditambah, semoeannja itoe
hanja dapat terdjadi menoe-
roet kepoetoesan
rapat oemoem aandeelhouders jg loear biasa
jg memang sengadja diadakan oentoeok ke-
perloean tsb. diatas.

Didalam rapat itoe haroes ada se-koe-
rang2nja separoeh dari djoemlahnja aandeel
jg dikeloearkan, dan sedikitnja doea per ti-
gu dari soeora itoe ada setoedjoe dengan
oesoel itoe.

Djika kiranja dalam rapat itoe djoem-
lahnja aandeel tiada tjoe-
koep, rapat itoe dji-
ka tidak dapat dilansoengkan maka rapat
akan diadakan lagi dalam waktue doea boe-
lan sesoedah itoe dengan djalan sebagaimana
jg tsb dalam art. 12. Dalam rapat oemoem
baroe ini tidak oesah mengingat lagi kpd
banjaknja aandeel jang ada, soedah dapat
memoetoeskan tentang hal2 jg di bitjarkan
dengan mengingat soeora jg terbanjak.

Semoeannja itoe terketjoeali hal2 jg ha-
roes dengan keidzinan Negeri, menoe-
roet ketentoean wet.

Art. 20.

Dalam pemboebaran N. V. ini segala-
galanja (liquidatie) dia-
toer oleh Directeur,
djika ia berhalangan oleh wakil Directeur,
djika rapat oemoem aandeelhouders ada me-
moetoeskan lain dari pada itoe.

Statuten sebagai keada an sekarang ini
atau kalau kiranja ada perobahan dikemoe-
dian harinja, tetap mempoenjai kekeoatan
sampai pada hari dimana rekening dan ver-
antwoording dari liquidateur disahkan dan
dia soedah diberi soerat kebebasan (acquit
en decharge is verleend).

Art. 21.

Didalam segala keadaan jg tidak ter-
moeat dalam Statuten ini, maka rapat oem-
oem aandeelhouders (in hoogste ressort)
jg memoetoeskan.

Art. 22.

Toean2 bersama sama atepoen masing2
dengan hak oentoeok mengadakan gantinja,
soepaja memohon kehadapan Padoeka jang
bidjakeana Zijne Excellentie den Gouverneur
Generaal di Hindia Belanda keidzinan meng-
adakan perobahan atau tambahan djika
kiranja keidzinan Padoeka tergantoeng ke-
pada adanja perobahan dan tambahan itoe.

Tiong-Kok sebaliknja kita merasa boekan di-
sebabkan oleh peperangan sekarang sadja ser-
ta djasannja rajat Tionghoa-Islam di ini wak-
tue, tetapi ada mendjadi soeatoe bagian dari
pergerakan agama Islam ampir di seloeroeh
doenia jang didalam waktue paling belakng
oemoemnja mendjadi gembira lagi.

(Matahari)

Sedikit tentang Generaal Franco jang sekarang berkoesa di Spanyol

Dengan berachirnja perang saudara di
Spanyol, maka generaal Franco soedah da-
pat merampas kedoeoekan pemerentahan
dan sekarang dia koei sebagai dictator dari
negeri di Europa.

Ini generaal tjilik (tingginja ada 1,56

LOEAR NEGRI.

Dalam peperangan sekarang rajat Islam - Tionghoa tambah pengaroe.

Pendirian Islam-Hoogeschoolen Tionghoa.

Boekan sadja rajat Islam mendoedoeki pangkat-pangkat Negri, tetapi berhasil djoega mema-
djoekan keboedajaan Islam di Tiong-Kok.

Seperti beroelang-oelang dioendjoe-
k pada doenia, didalam kesoeakaraannja Tiong-
Kok jang sekarang, maka Tiong-Kok beker-
dja keras oentoeok mempersatoekan diri dan
segala daja serta tindakan oentoeok persat-
toean telah didjalankan. Begitoeelah dike-
pangkatan Negri, kendati jang tinggi, baik
dalam kalangan militair atau civiel, menoe-
roet ketjakapan dan pentingnja pendoeoek
jang diwakilkan, diberikan kedoeoekan pa-
da kaeom Islam di Tiong-Kok.

Kaeom Islam jang berdjoeumlah 50.
000.000 (lima poeloech millioen) djiwa
di Tiong-Kok (meloele menoe-
roet taksiran kasar), setjara begitoe mengambi-
l bagian penting didalam perlawanan
Tiong-Kok di ini waktue.

Oleh karena djasannja kaeom Islam
Tionghoa, maka pemerintah di Tiong-
Kok jang sekarang poen telah perhati-
kan djoega kepentingannja agama dari
golongan rajatnja itoe, sebab sekarang
telah diambil poetoesan oentoeok mendi-
rikan Islamhoogeschoolen.

Poetoesan pendirian Islam - Hoogeschoolen
di Tiong-Kok telah diambil pada boelan Fe-
bruari 1939, menoe-
roet petitienna Chinese
Mohammedans' Salvation Association.

Goeroe-besar jang akan mengadjar keboe-
dajaan dan agama Islam terdiri dari tiga o-
rang, jaltoe mr. Mohammed Ma-Kin, Abdur-
rachman Nan-chung dan Bachrodin Hai-wei-
liang, jang soedah diangkat ke djabatan ter-
seboet oleh ministerie-onderwijs.

Tiga toean terseboet namanja soedah
kesohor di kalangan Islam di Tiong - Kok

dan sekarang sedang berladjar lebih djoeh
di Azhar University di Mesir (Cairo) dan
kembali ke Tiong-Kok selamanja marika
poenja peladjaran disekolah tinggi bagi a-
gama Islam itoe.

Tiga goeroe besar ini akan mengadjar
di hoogeschool di Chunking, Kunming, dan
Han-chung (Shensi).

Universiteiten Islam itoe akan diboeka
pada ini kwartaal taheen (1939).

Mr. Muhammed Ma-kin berasal dari provin-
cie Yunan dan telah sekolah di Normaalschool
Islam di Shanghai didalam taheen
1929, kemoedian mana ia melandjoetkan
peladjarannja di Azhar Universiteit dan
sekarang matengi lagi peladjarannja.

Selama mr. Mohammed diam di Mesir,
maka soedah banjak kali ia menoe-
lis boe-
koe pasal keboedajaan dan agama Islam.
Boekoennja jang paling terkenal didalam
doenia peladjaran adalah boekoe dalam
bahasa Arab jang berkalimat: „Islam di
Tiong-Kok” dan didalam bahasa Tionghoa
„Filsafat Islam”

Malahan mr. Muhammed telah salin ki-
tab Loen Gie dari Khong-hoe-tjoe didalam
bahasa Arab. Ini boekoe sekarang tersiar
banjak diantara studenten Islam diloe-
ar negri, teroetama diantara rajat Islam di
Tiong-Kok.

Mr. Muhammed Ma-kin bisa djoega bitja-
ra Inggris dengan sangat lantjar.

Goeroe-besar laennja, mr. Abdurrachman
Na-chung djoega kelahiran Yunan, tetapi soe-
dah sepoelech taheen jang laloe telah pergi
ke Mesir, sehabisnja tammat beladjar di Ming
Teh Middel School di Kunming.

Di Azhar ia jakinkan riwayat Islam
dan telah menoe-
lis boekoe tentang pergera-
kan Islam di Tiong-Kok dalam bahasa Ti-
onghoa, menjiarkan lebih loeas tentang ke-
Islaman Tionghoa antara rajat Tiongkok
seoemoemnja. Lain dp itoe, mr. Abdurach-
man telah salin banjak sekali boekoe2 Ti-
onghoa kedalam bahasa Arab dan boekoe2
Arab tentang kultur Islam dan agama Is-
lam kedalam bahasa Tionghoa. Diantara ba-
hasa Barat, mr. Abdurachman paling lantjar
bahasa Prantjis. Tetapi orang jg paling me-
ngenai banjak bahasa, teroetama bahasa Ti-
moer, antara ke tiga goeroe besar terseboet
adalah mr. Bahrodin Hai wei-liang. Paling
doeloe ia beladjar di Delhi University, di
mana ia dapatkan gelarannja dalam taon
1936, kemoedian ia telah melandjoetkan pe-
ladjaran ke Azhar University dan maka
dari itoe ia pande bahasa Hindoe, Inggris,
Arab, Parsi dan beberapa bahasa Timoe-
r. Antara toelisan2nja jang paling terkenal
adalah „China” dalam bahasa Hindoe ser-
ta Riwayat Islam di Tiongkok dalam baha-
sa Arab.

Dengan tindakannja pemerintah seka-
rang, maka agama Islam di Tiong-Kok da-
pat pengakoean sah dari staat (Ne-
gri), jang mana beloem pernah kedjadian
sedari djeman doeloe, kendati igama be-
loem pernah mendapat rintangan malahan
dapatkan pengandjoer dibawah pemeren-
tahannja Lie Sie Bin djaman Ting-tiaw.

Studenten Islam jang miskin malahan di
sediakan studie-beurs, jang haroes diberika-
n idzinnja oleh ministerie onderwijs.

Bagaimana pemerintah Tiong-Kok perha-
tikan rajatnja jang beragama Islam, itoe-
lah terlebih djoeh kita bisa saksikan dari tinda-
kannja ministerie-onderwijs oentoeok kasikan
subsidie beladjar pada tiga poeloech studenten
Tionghoa jang sekarang berladjar di Azhar
Universiteit Cairo, Mesir.

Doeloe-doeloe stud-nten Tionghoa melain-
kan ditoe-
djang oleh studiebeurs jang didiri-
kan oleh Baginda Farouk dari Mesir.

Perbangkitan pergerakan agama Islam di

M.) soedah dapat itoe kedosoedokan dengan tjara jang kebetoelan sekali, karena pertamanya itoe pembontakan ada dipimpin dan dikepalai oleh lain orang dan Franco hanya mengambil tempat jang sederhana sadja dalam ini pergoeletan oentoe merampas koersi pemerintah.

Belakang kali pemimpin2 tadi mati terboenoh dan generaal Sanjurno poen meninggal doenia, karena djatoeh dari pesawat terbang di dekat Lissabon, sehingga dengan begitoe pimpinan djatoeh dalam tangannya generaal Franco.

Karena kegiatannya jang sangat dan pertolongan jang boekan ketjil artinja jang didapat dari Italie dan Duitsehland, maka generaal Franco soedah mendapat kemenangan dalam itoe pergoeletan. Antara dictator2 doenia ia ada terhitoeng jang paling moeda oemoernja: Hitler sekarang beroesia 49 taheen, Mussolini 56 taheen, Stalin 60 taheen, Chiang Kai Shek 52 taheen, sedang generaal Franco baharoe beroemoer 46 taheen.

Dalam medan perang generaal Franco ada terkenal djempol, tetapi apa ia ada sampai pintar oentoe bisa mendapat kemenangan djoega dalam pergoeletan politik dengan lain2 djago doenia, itoe masih beloem dapat dipastikan.

INDONESIA

WEDA.

Peraja'an 31 Augustus.

Ma'aloemlah Toean2 dan Njonja2 bahwa seperti jang telah lazim maka pada tgl. 31 Augustus taheen inipoen di Weda akan diadakan djoega keramaian hari MAULID SERI BAGINDA RATOE WILHEMINA dengan mengadakan Pasar Malam, moelai dari tgl. 31 Augustus sampai tgl. 7 September 1939.

Menambah goeroe.

Sekolah madrasah jang di iehatkan oleh Bestuur Penjedar di Weda, kini telah bertambah moerid2nja, sehingga perloe dengan penambahan goeroe djoega.

Oentoe ini maka Bestuur terseboet telah madjoekan dan minta perantaraan sekolah Raudhatoel Aadaab School di Ternate soepaja dapat memenoehkan keperloeanja itoe. Dari pihak R. A. S. disini kita mendapat kabar bahwa bakal dikirim salah seorang leerling goeroe bantoenja oentoe Weda. Sampai sekarang ada diadjarkan 2 moerid dari klas jang tertinggi oentoe mendjadi goeroe bantee dan sesoedah habis taheen bakal diadakan kursus goeroe bantee bagi anak2 jang dianggap tjakap dan soedah menempoeh klas V (klas jang tertinggi dari itoe sekolah).

Ini tindakan perloe diambil karena berhoebcong dengan soemangat jang ditondjoe oleh pedoedok dari beberapa negeri didaerah Ternate dan Tidore oentoe hendak mendirikan Madrasah2 dimasing-masing negerinja. Moga2 ini maksoed akan tertjapai kelak.

(red.)

TIDORE

Soa - Sioe hendak memponjai Madrasah.

Kita mendapat kabar bahwa beberapa toean2 pengandjoer Islam di Soa - Sioe lagi beriehtiar oentoe mendirikan seboeah madrasah di iboe kota terseboet dari keradjaan Tidore.

Selandjoetnja ada dibikin perhoebongan dengan R. A. School Ternate disini, kalau2 maksoed terseboet dapat diusahakan bersama-sama. Kita mendapat kabar bahwa ini masih dipertimbangkan oleh badan pergoeroean terseboet.

Maka dengan boelatan soera telah mengadakan Comite dari keramaian seperti terseboet dibawah ini:

HOOFD - COMITE :

- Eere-Voorzitter P. T. A. van Santen.
Voorzitter Toean M. S. Alting.
Secretaris ,, Moertala Hamdjah.
Penningmeester ,, Idris Soleman.
Comm. materiaal ,, Abdoerrachman Loekman.

SUBCOMITE boeat permainan anak2 sekolah.

- Toean Idris Soleman.
,, R. B. Djago.
,, A. Bachsoan.
,, Tan Tjai Ong.
,, F. Gasper.

SUBCOMITE boeat permainan orang toea (besar)

- Toean M. S. Alting.
,, Ibrahim Hassan.
,, F. Gasper.
SUBCOMITE boeat pertandingan Voetbal dan Badminton.

- Toean Idris Soleman.
,, E. A. D. Londah.
,, Salam.
,, Swelem Baasalem.

Lebih djaoeh dikasih tahoe lagi bahwa pada pasar malam nanti diadakan pertandingan2 seperti:

- 1. Tanding muziek dari anak2 sekolah (fluitorkest)
2. ,, kebagoesan lampion.
3. ,, dictee dari anak2 sekolah.
4. ,, bertjeritera dari anak2 sekolah tentang bagoesuja dan sempoerna bahasanja.
5. ,, menjanji dari anak2 sekolah.
6. ,, berlompat karoeng dari anak2 sekolah.
7. ,, lari bawa lemon dalam sendok, dari anak2 sekolah.
8. ,, goenting barang.
9. ,, ikat kaki berkoerebe.
10. ,, lari ambil batoe.

- 11. tanding menggoerebe perahoe semang2.
12. ,, kasih masoek benang didjaroem
13. ,, naik pinang.

Boeat orang toea (besar)

- 1. Tanding main voetbal.
2. ,, tikam roesa.
3. ,, djalan dengan bamboe.
4. ,, naik pinang.
5. ,, menggoerebe potong kajoe dengan gergadji (bawa gergadji sendiri).
6. ,, menjanji galib tanah: Maulae, Langara, Lala, Tide, Tjerebondll
7. ,, ronggeng: Mulae, Lala, dll.
8. ,, dansa dll.

Dan pada Pasar Malam ini orang2 boleh memboeka warong2 tempat permainan poetar-djaroem dll. roemah makan, dan sebagainya.

Pada tempat terseboet orang2 hanya sewah tanah sampai habis (toetoe) pasar malam banjaknja f 1.50.

Tentang memboeat roemah haroes tang goeng sendiri.

Selainnja diminta dengan hormat pada tanggal 20 Aug. 1939 kami comite soedah terima kabar tentang maoe toeroet pertandingan2 seperti terseboet diatas dan permintaanj2 oentoe minta tempat roemah (tent) dan club2 voetbal dan badminton jg maoe toeroet dalam pertandingan haroes ba jar entree f 1.50 tiap2 club.

Ns. het feestcomite, De Voorzitter, S. Alting.—

Apa Toean poenja SCHRIJF-MACHINE ada roesak??

Datang pada:

Drukkerij & Binderij "MERCURIUS"

Katjelaka'an pesawat Dornier 36.

Warta Aneta dari Batavia ddo. 15/8 menjatakan, bahwa pesawat terbang Donier 36 telah mendapat katjelaka'an dan djatoeh hantjoer dekat poelau Mapia, dibahagian sebelah Oetara dari Manokwari.

Dalam ini katjelaka'an, maka 2e Zee-Luitenant, J. H. Gierlings, mendapat kematian, dan jang lain2 kawannja mendapat loeka. Kapal gouvernement ,, Valk " dengan lantass dikasih titah berangkat ka sana

KOTA (SAMBOENGAN)

Ada apa dalam badan H. Sjara!?

Kabar jg boleh dipertjaja, bahwa toean Amin Hanafi telah madjoekan soerat minta berhenti sebagai anggota (Chatib) Hakim Sjara batas Gouvernement Ternate. Kita toeroet menjesal mendengar hal ini, sebab semoea sama mengetahoei bahwa toean terseboet adalah satoe2nja anak Ternate (Boemi Poetri) ada mempoenjai pengetahoean loeas djoega dalam soal2 ke Islam. Lagi poela seorang jg terpoedji perangai dan kescapuan lagi besar mempoenjai pengaroeh.

Djadi dengan toean terseboet mengoendoerkan diri dari badan H. Sjara, berarti satoe keroegian atas badan H. Sj. boekan? Alasan lebih djaoeh toean terseboet mengoendoerkan diri, kita beloem tahoe, tetapi roepa2nja boleh djadi toean itoe keberatan berhoebcong dengan pekerdjaan sebagai Directeur Cooperatie Faladjawa.

Lagi kita dapat dengar tn. M. Arsjad H. A. Hanafi maoe minta oendoer diri djoega dari anggota (Chatib) H. Sjara. Ini kita harap akan nanti tida kedjadian. Kita kenal toean ini adalah sebagai toelang belakang H. Sjara. Roepa2nja barangkali ada apa2 dalam badan Hakim Sjara jg tida menjenangkan hati barangkali dalam oeroesan dalam. Kita harap nanti badan H. Sjara

akan nanti bikin Zelfcorrectie dalam oeroesan ,,Loear dan Dalam" barangkali ada terdapat jg tida menjenangkan hati.

Segala pekerdjaan, oeroesan ketjil besar, oeroesan pekerdjaan, oeroesan tentang wang toeroetama, harap diambil timbangan masak2 bersama anggota2 soepaja djangan sampai tertimboel jg tida menjenangkan.

Harap tjamkan betoel2.

(Rep.)

Kaoem Iboe Noeroel Ichsan.

Koempoelan kaoem Iboe Noeroel Ichsan di kota ini mendapat perhatian besar. Berhoebcong dengan baroe2 ini kira2 20 orang lebih telah masoek mendjadi anggota dan masoek beladjar dalam curcus kaoem Iboe terseboet. Gedong Alislamiyah sekarang telah penoeh sesak.

Kita harap sedikit waktoe lagi akan soedah bisa mengoendang seorang goeroe perempoean dari loear negeri oentoe mengadjar dalam curcus terseboet. Boeat sementara waktoe ini curcus terseboet ada di pimpin oleh seorang goeroe jang terkenal toean S. Abd. Rahman Assagaf (Hoofd Onderwijzer Alislamiyah School) dan A. M. Alhadar sebagai pembantoe. Moedah2an hidoep teroes! Djangan lajoe!

(Rep.)

BELEEFDE MEDEDELING,

dat de Heer J. Caunang, zaakwaarnemer hier ter plaatse noch aangesteld, noch gekozen is, als voorzitter der Vereeniging ,,Minhassa" (annex tennisclub) en dat dus alle handelingen zijnerzijds als zodanig ongeldig zijn.

De Secr. Penn.

w.g. A. R. Tampenawas.

(Adv.)

SOEDOET

Memang soesah boeat djadi seorang manoesia!

Geachte Dames en Heeren!

Hier... Semprot in persoon! Ik soedah lama tidak kelihatan dibahagian soedoet, boekan sebab soedah dapat soerat mentega alias djatoeh dari pohon ritja dengan zonder rasa tetapi ma'loem Ik Semprot ini lagi berladjar ilmoe gaib, djadi moesti bertapa. Dengan begini Ik tidak kelihatan2, sedang collega Katjoa, Tjoret, Doempoel dan setahoe sapa lagi soedah pada bikin nama dan soedah djadi terkenal. Ini tidak mendjadi mengapa sebab Ik Semprot memang tidak perdoeli sama perlombaan tjari nama.

Apa jang Ik Semprot ada kedjar, jaitoe ilmoe asli dan pikir poenja pikir, maka Ik ambil ketetapan boeat moelai bikin studie tentang soal kemanoesiaan.

Ik Semprot soedah ambil ini tindakan sebab Ik dengar dari banjak orang, bahwa ada terlaloe gampang boeat djadi manoesia dan kalau ada dibikin kesalahan apa2, maka dengan gampang diaorang bilang: ach, saja tjoea ada satoe manoesia sadja, dan dan boekan malaikat, serta setahoe apa lagi.

Dengan begini maka Ik Semprot soedah bikin permoelaan dengan studie tentang manoesia, sebab orang toch moesti moelai dengan apa jang paling enteeng, ja of ja?

Tapi apa latjoer, Geachte Dames en Heeren!

Baroe Ik Semprot bikin tindakan jg pertama, maka Ik soedah ketoebroek dengan keanehan jang tidak bisa masoek dalam akal, sehingga Ik Semprot hampir2 tidak maoe pertjaja lagi jang didoenia ini memang ada manoesia!

Ik Semprot teroes rasa tidak poha boeat teroeskan studie dan dengan begitoe Ik ambil ketetapan boeat poelang asal dan djadi toekang isi Soedoet lagi. Tentoe Geachte Dames en Heeren ingin tahoe Ik Semprot poenja pengalaman dan bagimana Ik soedah moelai dengan itoe studie!

Nah, ini systeem dan hikajatnja, tjoea lebih Ik Semprot maoe pesan dan kasih nasehat pada Geachte Dames en Heeren, soepaja djangan tjoba2 tiroe ini studie, sebab nanti dapat banjak menjasal dan kalau imaan tidak keras barangkali bakal ilang kepertjajaan pada sesama manoesia dan doenia, dan akhirnya bisa djadi seorang... nihilist! Soedahlah, lebih baik Ik tjerita sadja apa jang Ik Semprot soedah alami dalam permoelaan studie.

Sebab Ik Semprot tahoe jang di Ternate sini terlaloe banjak manoesia dan tjoea sedikit bangsa binatang, maka Ik tidak tahoe maoe pilih siapa. Boeat ambil diri Semprot sendiri, ini Ik tahoe ada terlaloe berat dan memang jang paling soesah, sebab kalau soedah kenal diri sendiri, maka tentoe soedah mateng boeat kenal Toehan djoega: ada peribahasa bilang ,,Man 'arafa nafsahoe", faqad 'arafa Rabbahoe", ja'ni barang siapa soedah mengenal akan dirinja, maka ia soedah bisa kenal Toehannja dengan se-benar2 arti! Wah ini berarti soedah sampai pada hoedjoengnja, sedang Ik Semprot baroe moelai! Pikir poenja pikir, terpaksa moesti ambil lain orang, tetapi: siapa? Haa, Ik Semprot hampir djadi ketjiwa, tetapi roepanja dasar bintang masih terang, maka Ik Semprot dapat akal atau lebih baik dibilang dapat ilham jang soenggoeh djitoe. Ik teroes ambil kaart kota Ternate, Ik Semprot toetoe mata dan sesoedahnja poetar2 djari teloendjoek boeat kira2 setengah djam lamanja, maka Ik djatoehkan itoe diatas kaart terseboet dan laloe Ik boeka mata.

Waaaaa... Ik poenja djari toendjoek dengan tidak sjak lagi pada satoe roemah di kampoeng Kodok, jang ditinggali oleh seorang toean Hadji jang djoega ada djadi bapak (Ik kira dengan besluit) dari anak2 kampoeng disitoe.

Geachte Dames en Heeren!

Boekan main Ik Semprot poenja girang dengan ini penoendjoekan, sebab ini berarti jg Ik Semprot poenja studie bakal teroes! Tjoba fikir sadja, satoe orang jg soedah pergi hadji, djadi soedah tammat dia poenja ke Islam (sesoenggoehnja sesoedah itoe studie, maka Ik Semprot poenja kepertjajaan dalam ini hal soedah djadi sedikit loentoe), lagi ada djadi bapak, sehingga boleh diboeat toeladan!

(akan disamping)

Ik... Semprot.